

自分は国語が苦手だから夏にあらかじめ勉強しておきたいけど、少しはこれからできる
ようにがんばろうと思った。橋本さんも中3のときに考えていた職業などは
全くちがうものになっていたし、大学とかを卒業後に受けたかった。
自分が何をどうやっているのかなど考えた。

休みの日はあまり遊ばず、勉強したいと思いました。
3教科を元気張りたいと思いました。

自分の将来のことを考えながら受験勉強
をがんばろうと思った。

自分の第1志望校に合格するためにこの夏期講座
で頑張りたいです。苦手にしている暗記科目を
中心に勉強していきたいです。

勉強のスピードは今まで以上に進むことができたので、
塾で書くスピードをはがけました。

夏は大事だということが改めてわかったので、自分がやることは自分で
取り組みよう頑張りたいと思った。

夏休みの間の勉強が大事だと聞いたので宿題をこなすのにかかる復習に取り組んでいた
感じで思いました。

勉強するときはめちゃや集中して取り組む!!

私は、2年生の時に、高校とかあんまり考もてたかったから苦しいと思った

家で勉強しようと思った。

・理・社が苦手なのでこの夏あと少し"けどがんばっていきた"です。

勉強しようと思った。

毎日勉強! がんばく、サボらない

夏休みも少しだけ勉強をもっと頑張ろうと思つた

苦手なところを徐々にしないで、
自分たちからできるだけ頑張りました。

夏休みに自分の分からぬいところを克服しました。
大勢が集まっているなど見ました。

一回一解を前の日にあげてしっかり積み重ねて
取つけていました。

自分も数年はあり得る"ではないので、計算問題を象でといで
解説をしてもらいました。

卒塾生講演会!



8月16日に卒塾生で現在滋賀大学の4年生、商工中金という政府系金融機関に内定をもらっている橋本浩輔君に講話に来てもらいました。かねてから、中学生が高校受験を踏まえ、将来を想像する時になにか手助けをと考えてきた企画、ついに実現できました。彼の中学校時代から高校、大学でどんなことを考えていたか、その時の経験が今どう生きているかを、丁寧に話してくれました。みんな私達講師より近い世代のお兄さんが、中学校時代を振り返っての話を真剣に聞いていました。今回は中3限定でしたが、他の学年にも、また、進学校ではなく実業高校に進学した卒塾生にも講演してもらいたいと思います。

上記は、話を聞いて、これから取り組んでみたいと思ったことはありますかというアンケートの結果です。彼らのやる気に役に立ったようで本当に良かったです。最後に橋本君ありがとうございます！